
 

- COMPTE RENDU DE LA R2UNION DU 24/01/2020 

- ABSENTS excusés :  

- Marc MONIN et Alain ZIMER 

 

- Ordre du jour de la réunion du 24 janvier 2020 

 

 - AG de la ligue  

Compte rendu de la réunion de la ligue  

Le bilan financier n’a pas pu être validé suite à la défection du trésorier 

Frédéric Cordet représentant de l’Ain démissionnaire s’est montré très virulent par rapport à la 

gestion du président de la LAM Didier Chevenard. 

Les subventions de la Région sont en baisse (on passe de 12000 à 3000 euros) 

Des postes sont à pourvoir l’année prochaine ( tréso – secrétaire – président et vice-président) 

Il manque aussi un docteur à la LAM (si possible un psy ndr) 

Voltige Régionale : Marc MONIN s’est présenté à la LAM comme remplaçant de P. MISCOPAIN 

présenté et a été validé par la ligue. 

L’AMCR est bien placé au niveau des clubs pour ses activités et son bilan de formation sanctionné 

par des ailes et brevets. 

 Journée formation nationale de formation des juges F3A de la fédé le 28 mars à CORBAS une 

trentaine de personnes prévues 

 Salle de cours et resto réservés 

 

- Dotation LAM et FFAM voltige 

1 avion en dotation avec une radio complète, câble d écolage 

Responsable national  LAURENT SAUTRON  

Va mettre 2 avions de voltige type AURORA en dotation au club, 1 électrique et 1 thermique 

1 en régional et l’autre 1 avion pour le club 

Cet avion de voltige est présenté par la fédé pour la promotion en vente pour les jeunes 



Dans le chapitre dotation, le président a remis aux moniteurs la liste des avions enregistrés pour 

faire le point et préciser à quels pilotes ils sont attribués. (à faire avant AG) 

Il reste des avions non immatriculés alors qu’ils sont déclarés. 

Adhésions 

Elles sont légèrement en baisse mais on attend des renouvellements 

Attention, les derniers enfants inscrits n’ont pas de parent affiliés !!! Vous savez que c’est 

obligatoire et difficile à rectifier après coup.  

Je demande au trésorier de ne plus prendre d’inscription enfant seul. Le club ne prendra qu’un seul 

droit d’entrée et certificat médical pour l’enfant élève pilote. Le parent aura une adhésion 

encadrement adulte à 40 € afin d’être couvert et représenter le mineur. 

 

- Subvention et demande de dotation  de matériel FFAM : enveloppe de 300 euros 

Faire un devis batteries à transmettre à la fédé pour validation, en ne sachant pas si cela sera 

possible.  

Voir aussi pour un OS 46 (je rappelle qu’on a un moteur neuf acheté en 2018) 

Pas de possibilités de prendre du carburant  

Devis : choisir un seul fournisseur français de préférence. Attention au délai. 

Subvention de Corbas : 

Dossier en cours fondé sur le projet MISS COOL 2 et le devis équipement avion de voltige  

On dépasse largement les 500 € et il manque encore les bilans financiers et prévisionnels qui seront 

fournis après l’AG. 

- Plan d'équipement du club et investissement 

Pistes évoquées lors de la dernière réunion 

La  demande pour les gobelets est en cours 

Le devis pour le containeur est fait d’un montant de TTC 2595.60 

(Voir pour traverses de chemin de fer ou plots remplis pour le poser) 

La validation se fera lors de l’AG dans le but entre autre que l’Escale soit remise en état pour son 

usage primitif (prévoir équipement et budget) 

Demande de RENE pour valider sur le net toutes les dates prévues : OK 



Pour le container  il faut : 

Autorisation AG 

Faire adopter par le grand Lyon propriétaire du terrain 

 

- Préparation de l'AG 

Entrée portillon par badges et le téléphone 

Il faut 1 administrateur de la serrure et de ses badges : faire voter en AG ? 

Voir avec le grand Lyon pour une réfection de la porte entrée plus solide 

Réunion avec le grand  Lyon vendredi 31/ 01/2020 prochain à la préfecture du Rhône pour le 

devenir de la plateforme et des clubs 

Trou dans la clôture le long de la rocade à déclarer au grand lyon 

 

- Refonte du règlement 

La refonte du règlement est en cours afin de l’optimiser par rapport aux mesures en vigueur 

Une réunion du groupe de travail aura lieu samedi prochain à 13h30 

Si nous avons terminé les travaux, il sera envoyé aux adhérents afin de le mettre au vote lors de 

l’AG du 22/02/2020. 

AG 2020 

Rapport moral par  

le président dans lequel on inclut le bilan formation à présenter par Marc Monin.  

René Rapport financier et Prévisionnel  

Projets et investissements 

Finissent leur mandat du CA en 2020 

René DUPONCHEL, Pierre LAUQUE, Guylaine FEHRENBACHER, Eric AMMOUR, Alain ZIMMER et Lelio 

GABRIELE. 

Eric AMMOUR ne souhaite pas se représenter 

L’ an dernier ont été élus 



Michel FEHRENBACHER, Denis DUPUIS, Gérard CHAINTREUIL, Alain CHIR, Marc MONIN, Thierry 

LLORED, 

Remarque ; Rectifier la date sur le pouvoir rattaché à la convocation  

 


